
Consulta n. 4 “Fuori del Ponte”

Il giorno 26 maggio alla presenza  del Sindaco del Vice Sindaco dell'Assessore al decentramento,
all’Assessore alla istruzione si è riunita la Consulta n°4. 

 

Nella discussione è stata ribadita la contrarietà alla istituzione del senso unico permanente in Via
Veneto, dichiarando altresì la disponibilità alla pedonalizzazione per un certo periodo della stessa
nel fine settimana, come segno di sostegno e vicinanza alle attività che hanno subito grossi danni
economici dovuti alla pandemia.

Si ribadisce il fatto che la discussione nel merito della questione sia  ritenuta chiusa definitivamente.

La consulta ritiene offensive e delegittimanti  le dichiarazioni fatte da alcuni operatori commerciali
sui social,chiedendo alla amministrazione comunale un intervento a difesa della consulta di fuori
del ponte, avendo chiarito in tutti i verbali la propria posizione in merito alla questione.

 

Poi  da  parte  del  Sindaco  e  degli  assessori  preposti  viene  illustrato  una  ipotesi  di  piano  di
ammodernamento e di valorizzazione di alcune zone del quartiere dalla scuola Ghandi al palazzetto
dello  sport  alle  piscine  che  dovrebbero  nascere  in  via  Pacinotti,  la  consulta  prende  atto  della
proposta e aspetterà chiarimenti e approfondimenti in merito ai progetti in questione.

 

Il segretario

Fabrizio Braccini


